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Résumé

Résumé

La segmentation est devenue une étape fondamentale pour I'analyse quantitative des images dans de
nombreuses pathologies cérébrales comme |’4Accident Cérébrale Vasculaire ‘AVC’.Dans ce mémoire
nous développons les méthodes de détection et [’extraction de cette pathologie qui se base sur les
opérateurs dérivatives, ensuite contour actif tel que : snake et level set et nous terminerons par une
méthode proposée par nous qui combine Level set avec les méthodes dérivatives. Les algorithmes
développés dans ce travail sont testée sur un ensemble d’images cérébrales.

Mots clés: image IRM, AVC, Segmentation, Contour actif, Snake, Level set

abstract

Segmentation has become a fundamental step for the quantitative analysis of images in many brain
diseases such as Cerebral Vascular Accident stroke ' . In this dissertation we develop methods for
detection and removal of this condition which is based on derivates operators then active contour as :
snake and level set and we will finish with a method proposed by us which combines with Level set
methods derivates . The algorithms developed in this work are tested on a set of brain images .
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